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В ЭТОМ ГОДУ СНОВА В ЛАГЕРЬ.. .

Как указывалось в предыдущем номере "Вестника руководителя", весь 
раззедческий год делится на лагерь и подготовку к нему. Теперь в север
ном полушарии наступил лагерный период. Нине мы приводим список лагерей 
в ВАО и ЗАО.

Дружина "Путивль"- с 26-го июня по 10 -ое июля, Вилкинс Фарм, Зест
Вирджиния, начальник - скм.М*Данилевский;

Дружина "Царское Село"- с 3-его по 31-ое июля, Новый Павловск,Нью-
Йорк, начальник - скм.А.Захарьин

Дружина "Киев" и Сводный отряд ген.Врангеля - с 3-его по 17-ое июля,
Бакс Лейк,Калифорния,начальник - скм.А.Кузубов

ДружинИ "Киев"и ^'Петроград" к отряд ген.Врангеля - волчата и белочки, в
2Д июля по 7 авг.,Болдер Крик,Калиф,- ски.Н.Жигалин и инс.й.Драгомирецкая
Дружина "Нияшии “"Новгород" - с 7-ого по 21-ое августа", ПЛамот'Леик,

Калифорния, начальник - инс.А.Кановас
Дружина "Петроград" - с 1Д-го августа по 2б-ое августа, Касадеро,

Калифорния, начальник - скм.Вл.Красовский.

С Ч А С Т Л И В О Й  Р А З В Е Д К И . »

СБОР КРУГА БКС ВОСТОЧНО-АМЕРИКАНСКОГО ОТДЕЛА

Очередной сбор круга БКС-ВАО состоялся в субботу 22-ого мая в штаб- 
квартире дружины "Царское Село". Присутствовало 23 человека. Приятным сюр
призом было участие скм.0. Полякова, постепенно включающегося в работу. Бы
ли проведены церемонии производства в звание инструктор /й.Семянко/ и на
граждения Пальмовыми ветками 2-ой и 3-ей степени /ски.М.Козлов и ски.М. 
Иванова/ и были выданы курсовые значки дополнительно окончившим ХХ1 КДР.
Был дан обзор работы Совета /положения, 3-ий разряд, справочник волчат/ 
белочек/, объявлено об участии нашего представителя на съезде русских ор
ганизаций и о предпологаемом-съезде Совета осенью. -

Председатель Суда нести ВАО кратко объяснил процедуру ie ред выборами 
на предстоящем Съезде ВАО летом. По поводу предстоящего референдума были 
дынк .данные и подробные- объяснения поставленных на голосование пунктов, _и 
проведена дикуссия под руководством скм.Н.Иванова, а скм.М.Данилевский
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объяснил, кто имеет право голоса. Он так же объявил, что на тему "Лицом к 
России", что еще ничего не сделано по поводу осенних начинаний ВАО, отме
чающих 65-летие коммунистической власти, и что от координатора этих начи
наний вестей нет. Сбор закончили песней КДР.

К. Бан

ВСЕАМЕРИКАНСКОЕ СОВЕЩАНИЕ Р0ССЙИСКИХ_0РГАНИЗАцИЙ

По поручению начальников ВАО и ЗАО я представлял оба отдела на сове
щании российских организаций, устроенным по инициативе Конгресса русских 
американцев в г.Сиракузы, в штате Нью-Йорк 29-31 мая. с .г .  На нем присут
ствовало более 70 человек, среди которых были еще три члена ОРЮР - Ю.Се- 
менцов, С.Зауэр и В.Дутиков.

Я был выбран одним из двух вице-председателей совещание, а потом по
пал в редакционную комиссию по выработке резолюции и плана проведения ее 
в жизнь. Было решено создать Комитет связи, в который вошли представители 
всех присутствующих организаций и который по началу будет находится при 
Конгрессе русских американцев. Этот комитет даст его участником возмож
ность с другими организациями для проведения общих начинаний. Так как я 
не живу в Нью-Йорке, то я своим заместителем оставил В.Дутикова.

В воскресенье вечером был банкет, на котором присутствовал арх.Лавр. 
Мне было поручено приветствовать его и всех гостей от имени делегатов.

На меня совещание оставило самое отрадное впечатление. Во-первых, оно 
было прекрасно организовано, во-вторых - общее настроение собравшихся. Хо
тя и были разногласия /ведь были священники обеих юрисдикций, монархисты, 
солкдаристы, власовцы, кадеты и т .п ./  но в результате, все нашли в себе 
достаточно доброй воли и здравого смысла, чтобы на чем-то сговориться. Бу
дем надеяться, что из этого выйдет что-то полезное, ибо начало положено 
было хорошее.

Мне лично было очень приятно встретить теперешнего председателя Кон
гресса русских американцев проф.Э.В.Прибыткина, с которым я тридцать три 
года тому назад кончал КДР в лагере "Братство".

скм.Андрей Герич

ПОМЕСТНЫЙ СЪЕЗД РУКОВОДИТЕЛЕЙ ЗАО

29-го и 30-го мая состоялся съезд руководителей ЗАО ОРЮР-НОРС с Рус
ском скаутском доме в Сан-Франциско. Приняли участие в съезде 35 руково
дителей дружин КИЕВ, НИЖНИЙ НОВГОРОД, ПЕТРОГРАД 27-го сводного отряда 
имени ген.Врангеля. Председательствовал нач.ЗАО, скм.В.Красовский, почет
ным председателем бил Ст.скм.П.Уртьев. Заседания шли по заранее выработан
ной программе. Три секции разбирали насущные проблемы и представили общему 
собранию свои "резюме". Строевая секция - координатор скм.С.Мартинович,ад
министративная - скм.Л.Гижицкий, а в секции связи с общественностью дис
куссию вели скм.О.Левицкий, скм.И.Гижицкая и ски.В.Ермилов. В субботу, 
после обеда, было общее заседание в форме символического костра, на кото
ром обсуждались вопросы денационализации, идеологии и братства. Вначале, 
после гимна, говорил нач* ЗАО. Дикуссии велись в теплой, братской атмосфе
ре, с песней и молитвой в конце.

В воскресенье все собрались на раннюю литургию в собор, после чего, 
подняв флаги, как и в первый день, пошли завтракать. Дальше все заседание - 
были общие. Первое: доклад Ст.скм. о настоящем состоянии Организации. Потом 
перешли к обсуждению референдума, где Белый бокол осветил нужность и сущ
ность перемен, предложенных на референдум. Скм.А.Жуковский также выступил 
с критикой первой части референдума и о нужных переменах во второй. Решили 
голосовать по-второй части.
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После этого был обильный обед. Тут надо принести благодарность сестрам: 
Лариссе Константиновне Красовской и Лани - инс.Светлане Уртьевой, которые 
со своими помощницами провели питание съезда "на высшем уровне" /говоря о 
кухне/. Мы просто объедались, а в конце, пирожки к торт даже остались в 
большом количестве... Вот до чего дожили.'

Последним пунктом на повестке было обсуждение выборов в ВОУ и в Отдел. 
Обсуждали возможных кандидатов, которых теперь так мало стало. Говорили о 
помоши тем, кто будет выбран на это тяжелое, юбилейное трехлетие.

Да, забыл, что еще был подробный доклад о работе Совета и желательности 
съезда Совета в Ныо-iioрке, в сентябре и о его финансировании.

Съезд был закрыт молитвой и спуском флагов.
Спасибо новгородцам, приехавшим к нам в мае месяце две. раза.

Старый Сип

К ПРЕДСТОЯЩЕМУ РЕФЕРЕНДУМУ

Меня попросили высказать несколько мыслей за предлогаемый прект измене- 
кИр состава ц работы наших верховных органов, так называемое предложение 
АРО/АВО. Основная мысль этого предложено! - полное скаутское доверие тем 
компетентным лицам, которых мы с большим разбором выбираем и облекаем на
шим доверием. Предложение так-же базируется на небольших отделах, где зее 
руководители знают друг друга, встречаются, обмениваются мнениями и поэто
му могут провести съезд. Последний выбирает своего представителя - началь
ника отдела, который, вместе с другими, выбирает СтСкм и ГСЧ из членов PC 
СБЮР. Постараюсь ответить на те обвинения, которые часто слышатся .

ОРЮР будет управляется олигархией. Если пвсвледить отчеты СтСкм и Вест
ник Совета за несколько лет, то будет ясно, что из 12-ти советников, актив- 
участвуют и решают ф-5 человек. За срок настоящего XI Совета, трое освобож
дены, одиЙ говорит от имени двух, даже кооптированные не все участвовали 
полностью. Итак - сегодня у нас тоже "олигархия", единственно" последняя 
состоит почти целиком и советников одного отдела.

Будет меньше представительства PC. По новой схеме, наоборот, каждый 
отдел будет представлен одним человеком - начальником отдела. Трудно себе 
представить, что при теперешнем составе отделов /З-ф соединения/, такой 
руководитель не сможет компетентно представлять весь отдел. Нужно с раз
бором выбирать.' Опять таки вопрос упирается в мысль о доверии нами же выб
ранным должностным лицам. К предстоящему съезду Совета, осенью эъого года, 
СтСкмпредложил категорию обязательно присутствующих и "желательных" членов 
Совета. Это подтверждает мысль о том, что даже сегодня меньшинство Совета 
"обязательно" для решений.

Контакт/Связь. Сегодня это весьма хромает из-за числа советников. Ясно, 
что ф-5 человек сговорятся, спишутся гораздо скорее. В крайнем случае, фи
нансово не- туго перезвонить такому числу по телефону.

Скорость решений. Совет водами решает вопрос о медалях, кокардах к т .д . ,  
т .к . число советников, да еще с опаздывающими мнениями, затягивает все дело. 
Опять таки, ф-5 человек скорее примут решение.

Отменен съезд. Сколько у нас было в ОРЮР съездов, в которм большинство 
уч&стнтков было из отдела, в которьнпроводится-съезд?По новой схеме, съезд _ 
будет из одинакового числа местных представителей, из-за своей малочислен-" 
ности могущий действительно детально обсудить все вопросы и вынести реше
ние в интересах всей ОРЮР.

Над СтСкм и Советом нет контроля.Съезд отдела- всегда, сможет выбрать но
вого начальника. Такой представитель отдела, вместе с другими, может выбра 
иного СтСкм, высказав настоящему недоверие. И наконец, не всем нравящийся

н ̂



Дслсжения с с т ;н  чести даст право ГСЧ вмешаться в "отступления" СтСкм к 
Сзьета.

5ст вкратце несколько мыслей по поводу референдума. Опять таки, все 
сс:-::: вывеется на разумном выборе достойных лиц на все должности и на ска- 
гскем, 5татском доверии. Ведь и сегодняшнее положение дел не гарантирует,
■с77 СтСкм /скажем/ не поведет ОРЮР по линии, с которой не согласен ни Со
вет, ни весь ?С. Устав не предусматривает контроля над СтСкм к Советом. А 
скслвкс лет мы уже существуем, и не так плохо, опираясь на добрую волю дол 
жнсстных лиц, которым мы доверяем? А согласно предложенной перемене в ВОУ, 
гг-- — z всем этом приобретаем скорость решений, улучшение связи и контакта 

советниками и возможность* действительных рабочих встреч представите
лей отделов. Разве это так плохо?

Скм.М.Данилевский

КОНЧИНА ПОЧЕТНОГО ЧЛЕНА ДРУЖИНЫ "КИЕВ"

' ~Умолкли~звуки дивных песен,__
" Нё’ раздаваться им опять;
* Приют певца угрюм и тесен,

И на устах его печать.
Эти слова М.Ю.Лермонтова, написанные им на смерть своего великого 

собрата, приходят на ум, когда думаешь о скончавшемся в Сан-Франциско 11- 
го июня Михаиле Сергеевиче Константинове - солисте оперы и хора Донских ка
заков под управлением С.А.Жарова^ долголетнем регенте архирейского хора в 
Свято-Скорбящекском соборе, композиторе, педагоге, в прошлом киевском раз
ведчике, отце нашего руководителя и тоже талантливого регента О.М.Констан
тинова, и о просто прекрасном русском человеке.

Ему многим обязано русское Сан-Франциско и в частности дружина "Киев", 
почетным членом которой он был, за его всегдашнюю помощь во время постано
вок "Трагедии России","Сказания о земле русской" и "России, восстающей из 
пепла", за его доброе отношение к разведчикам, за его терпение и труд.

Михаил Сергеевич ушел в иной мир,"где нет печали и воздыханий", где он, 
как и здесь на земле, мы уверены будет "петь Богу своему дондеже есън". Мы 
счастливы, что знали его, слышали его пение, счастливы, что осталось вёс1солв- 
ко пластинок к лент, на которых сохранился для потомства его чудный голос* 
но все же нам всегда будет не хватать его теплоты и ласки, не будет хватать 
его самого.

Как верный друг и почетный член, Михаил Сергеевич лежал в гробу со скау
тской лилией, которой он всегда очень гордился. Спасибо ему и за это^

Михаил Сергеевич остался верным до конца, он не зарыл свой Богом данный 
талант в землю, он передал свое наследие другим, он усладил жизнь многим и 
многим - пусть за это все будет ему "земля пухом", а в сердцах знавших, лю
бивших его или только слышавших о нем

ВЕЧНАЯ ПАМЯТЬ1.

Мудрый Лис '
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